

体育大会

10月26日（土）に体育大会を予定していましたが、雨のために延期し27日（日）に行いました。前日の雨がうそのような晴天となり、子供たちもこれまでの練習を十二分に發揮し、思い出に残る体育大会になりました。

雨のため1日延期したこと、子供たちが練習の大半を費やしてきた表現の踊り方を、忘れてしまうのではと心配していました。しかしどの学年部の表現も、これまでの練習以上に上手に踊ることができて、本当にうれしく思いました。

練習最終日の金曜日に、子どもたちに話す機会がありました。「練習でうまくいっていたことが、本番ではうまくいかなかったり、失敗したりすることもあるかもしれません、最後まで諦めず、力を抜かず頑張ってほしいです。」と話をしました。大会当日、倒れても起き上がり走り続けた子供、練習ではすぐ疲れたといって練習を投げ出していたのに、当日は曲の最後まで笑顔で踊り続けた子供と、一人一人が自分の頑張りを見せてくれました。

閉会式では、「何があっても諦めず、力を抜かず頑張る姿に、見ている人は惜しみない応援を送りたくなるものです。そしてそれを見て感動するものだと思います。今日、皆さんの頑張る姿を見て、たくさん感動しました。ありがとうございました。」と話をしました。

保護者の皆様には、早朝よりたくさんの方々にご来校いただき、ありがとうございました。また、体育大会の練習があつた2週間は、水筒や体操服の準備、お子様の体調管理など、普段以上にご協力をいただき感謝申し上げます。また、大会当日は、PTA役員の皆様には、駐車場の整理や来賓受付などを行っていただき、閉会式後も、テントの片づけや入退場の柱の撤去なども手伝っていただき、とても助かりました。本当にありがとうございました。

大きなけがもなく、無事体育大会を終えることができ、ほっとしてます。ご理解とご協力に感謝申し上げます。今後とも本校の教育活動にご理解とご協力をいただきますようよろしくお願ひいたします。

